

IV.

Fahrt in das Felsengebirge und zu den  
Goldminen in Colorado.

Zwischen Kansas City und Denver im  
Pullman-Wagen.

Montag, den 7. August 1893.

Vormittags 11 Uhr.

Wegen Wagenschüttelns zitterige Schrift! Wir  
fuhren also Samstag abend, jeder mit einer Reise-  
tasche und einem Schirm versehen, mit der Chicago  
und Alton Railroad um 8 Uhr 55 Min. ab. Vor-  
her nahmen wir in einem nahegelegenen „Saloon“  
(lucus a non lucendo) einige Sandwiches zu uns  
— denn auf den Bahnhöfen giebt es selten Wirt-  
schaften — packten die Taschen voll Pfirsiche und  
nahmen unsere Plätze ein. Bald begann das Ein-  
richten der Lagerstätten und nach Verteilung ver-  
schiedener Apollinarisfläschchen à 25 Cent legte ich